

Adolfo Pérez Esquivel salue les efforts consentis par Cuba en faveur de la sécurité alimentaire



La Havane, 17 oct. (RHC).- Adolfo Pérez Esquivel, Prix Nobel de la Paix en 1980 et l'un des invités de marque à la cérémonie organisée ce mardi à Rome pour la journée mondiale de l'alimentation, a mis en exergue dans un twitt la reconnaissance internationale méritée par Cuba en matière de sécurité alimentaire et de nutrition.

Le grand défenseur argentin des droits humains a souligné dans son twitt que le gouvernement cubain a éliminé la faim et qu'il a été reconnu pour cela par l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174183-adolfo-perez-esquivel-salue-les-efforts-consentis-par-cuba-en-faveur-de-la-securite-alimentaire>



Radio Habana Cuba